 Erledigt Entscheidungsfindung zwischen zweli
Systemen

Beitrag von ,,Fredde2209“ vom 11. Oktober 2016, 08:27

Sollten wir nicht lieber erst ganz sicher gehen, dass er dieses board hat bevor er zwingen soll
das ding zu Flashen? = nachher hat er doch ein anderes und dann geht nix mehr...

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei- 1
systemen/?postID=264996#post264996
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